

Handschriften / Autographen

Tagebuch von August Tholuck.

Tholuck, August

Berlin, 05.10.1825-01.07.1829

4. August 1827

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174171](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174171)

although with submission to cut me off. Life was tremendous but
then I rose with the same feeling ~~the~~ ^{the} ~~last~~ ^{last} ~~day~~ ^{day} ~~for~~ ^{for} ~~some~~ ^{some} ~~time~~ ^{time} ~~after~~ ^{after} ~~I~~ ^I
was thinking of: my ~~kins~~ ^{kins} ~~Wasschen~~ ^{Wasschen} ~~in~~ ⁱⁿ ~~the~~ ^{the} ~~way~~ ^{way}. The idea struck me that ~~which~~ ^{which} ~~I~~ ^I ~~was~~ ^{was} ~~with~~ ^{with} ~~Adela~~ ^{Adela}
we would both strive for the crown & both be happy. I resolved to
write to her. Came to the lecture at 8, Shawcross had very few pupils. I
spoke with kindly indifference. Went up to Phil, who was just invited to
the chancellors. He seemed however nevertheless to be dull. Came home
at 4. The air was close, the room dark, no letter on the table. I was lost
of life. Longed for America, but I am pretty sure, after having seen
there for one year, I shall look out for the lost home. I am not happy,
god appears a tyrant, yes, that I must say. It is possible that
he is in my body, but there it lies, I am undone.

9 Aug Sonner 22. Morgen 5 Uhr Am Sonntag Morgen sass ich, ziemlich erschöpft & amü-
gig Phils Logis leuchtete in der Sonne, da klopfte es u. will auf einmal
mein, machst zu, wartet auf mein Herein und schweigend & angestrengt
sind - mein Sander. Diese beiden Leute, diese aus so fester Weide & Kontinuität
u. aus derselben Sprechenden hier in A zu sehen, das war fast zu viel
Freude. Nichts konnten sie nicht bei mir bleiben weil Kennig, Prüfer & Lehr bei mir
waren (an dem war Singer da), hernach kam noch Uch : das ist schon in der
schon schon. Um 2 führen wir nach Seben, Albino mit Hodge bei mir in Sachsen.
Als wir weggingen, war ein schönes Mondscheinab. Hodge umflossete mich, Uch : Sander
Lieders und schön das zu sehen. Wir gingen in grosser Liebe nach Haus am andern
Morgen (um 11 kam e Prüfer Schott in Luzern u. die gute Ree in KZ). Wir gingen in
d. Schneehausen Graben. Das war ich sehr froh. Im Frein Sassen mit dem
H. Döppert über die Graben, die liebe mit seinem: Das ist ja sehr schön,
ne von sie mit so lila Coray. Draus ziehen, nehmen idealen, werden zu Uch, Uch 20
bieten und. I came home at 6, ordered honey cake & intended to read
a little till 7, when a voice said speaking: an armer reizender Handlung.
I: Du sagst mir e mal, ich wollte mich nur bei dir erkundigen, was hat mich
so lila. du verläumdert! Was beahndet was so lila, bis fast so blass, &
Karl Thos! his eye so unclean. Perhaps I ought to awake the feeling
that he is my relation. When I had sent him away I thammered

Vater?
Karl Thos!